

## Víctor Tevah dirigirá la Orquesta Sinfónica

de Teatro. Santiago. 18-VII-1975. P. 44.

Con artistas nacionales de gran valor y prestigio se presentará hoy la Orquesta Sinfónica de Chile en el octavo concierto de su XXXIV Temporada Oficial en el Teatro Astor. Víctor Tevah, Enrique Peña, Urrutia Blondel, tres nombres, con una trayectoria musical intensa, seria, brillante y calificada altamente dentro y fuera del país, en el ramo que a cada uno de ellos compete.

El maestro chileno Víctor Tevah conducirá al conjunto orquestal de la Facultad de Música, director que ha sido considerado una de las batutas más representativas de América; Tevah ha dirigido las temporadas de las más prestigiosas orquestas del continente, además ha sido director de varias orquestas europeas y también de los festivales Beethoven de Chile. Actualmente, y desde hace muchos años, es director titular de la Orquesta Sinfónica de Puerto Rico y de los festivales Casals. Con estudios completos en su patria y perfeccionado en Alemania, se inició como concertino de la O.S.C.H. y luego en los años 1946 y 1947 fue designado su director auxiliar primero y su director titular después. Ahora vuelve a conducir a la que él considera su orquesta. Enrique Peña, destacado oboísta nacional, es in-

tegrante de la Orquesta Sinfónica de Chile. Se formó en el Conservatorio Nacional de Música y ha actuado en numerosas oportunidades como solista de la O.S.C.H. además de las orquestas Filarmónica, Sinfónica de Viña y otras de Cámara del país, y también con la Orquesta de Cámara de la Universidad Católica, con la que realizó una exitosa gira por Latinoamérica y los Estados Unidos en 1971. Y formó parte hasta hace muy poco del renombrado Quinteto de Vientos Hindemith, conjunto de cámara con el que ha cumplido una parte muy importante de su actividad como instrumentista. Ejecutará ahora el "Concierto para Oboe y Orquesta" de Richard Strauss. Muy conocido y apreciado es también el nombre de Jorge Urrutia Blondel como prolífico compositor, el que también es profesor de Armonía, musicólogo e investigador. De este senero artista nacional se ejecutará la "Pastoral de Alhué", concebida en el año 1937 en el apacible y pastoril lugar de Alhué (trinchón chileno) con motivo de la muerte de Maurice Ravel.

Aparte de las dos nombradas obras, configuran el programa de la octava fecha la "Sinfonía N° 41 Júpiter" de Mozart, y la "Oberlura Oberon" de Weber.

**Víctor Tevah dirigirá la Orquesta Sinfónica [artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1975

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Víctor Tevah dirigirá la Orquesta Sinfónica [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)